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Dear Angela Bonfanti, 
Thank you for your letter on behalf of 2.1 million Canadians who are blind, low vision, and Deafblind. The Liberal Party of Canada has a long and proud history of advancing equality and defending the rights people with disabilities. 
In 2016, We acceding to the Marrakesh Treaty, which makes the production and international transfer of accessible books for people with print disabilities easier. In 2019 we passed the Accessible Canada Act, the first national accessibility legislation in Canada. In 2022, we introduced the Disability Inclusion Action Plan – a modern approach to disability and an action plan to remove barriers to inclusion. And in 2023 we passed the Canada Disability Benefit Act, with the goal of reducing poverty and supporting the financial security of working-age people with disabilities. This program will launch this July. 
But we know there is more to do, to combat attitudinal barriers, ensure that people who are blind or partially sighted can enter the labour market, and expand the social safety net. 
The strength of our economy depends on how we choose to meet the challenges before us. It’s not just about fighting back; it’s about a government that is ready to take bold action to build an economy that will be stronger than ever.
That is why a Mark Carney government will: 
· Invest in training and upskilling opportunities to build the best workforce in the world. This includes launching a new training and upskilling benefit worth up to $15,000 for workers in the middle; futureproof the workforce by ensuring federally funded training programs better align with labour market need – in sectors like AI and cybersecurity, to spur innovation in Canada
· Uphold the Apprenticeship Service program to support employers in hiring new apprentices in Red Seal trades, with $5,000 for first-year apprentices and $10,000 for women, people with disabilities, and other underrepresented groups.
· We will also ensure that young people have the jobs and skills development opportunities to launch their professional lives. To do this, we will provide funding and expand the mandates, where appropriate, for the Student Work Placement Program, the Youth Employment and Skills Strategy (YESS), Canada Summer Jobs, and the Canadian Service Corps. We will work to better align the mandates with critical and emerging sectors such as green technology, artificial intelligence, and advanced manufacturing. 
In addition to these investments, we will continue to implement the Disability Inclusion Action Plan, work with organizations supporting people with disabilities, like CNIB, to ensure that Canadians with disabilities, who want and can work, have the opportunities to participate in Canada’s workforce. 
In addition, a new Mark Carney government will: 
· Enable the fuller inclusion of people with disabilities in academic, social, and professional life by requiring Canadian publishers to provide an accessible copy of all e-books produced or released in Canada by 2030. This builds on the Liberal Party’s commitment to creating more accessible literature for people who are blind, low vision, or otherwise have a print disability. 
· Review and reform the process to apply for the Disability Tax Credit (DTC) now that the DTC has become the gateway to key federal programs like the Canada Disability Benefit, the CCB for children with disabilities, the dental benefit, and various other programs. We will also consider expanding the eligibility criteria to include additional impairments.
· Guarantee equal access to justice for people with disabilities by developing a Disability Justice Framework to address long-standing inequities, biases, and systemic discrimination against persons with disabilities within the justice system and before the law.
· Direct the Canadian Transportation Agency to develop a plan to address persistent complaints about accessibility on aircraft and other modes of transportation.
· Make buildings more accessible by increasing funding to the Enabling Accessibility Fund to ensure that workplaces are accessible and incorporating more barrier-free and barrier-free ready designs into upcoming housing catalogues and into Canada’s building efforts so that new housing is accessible to all Canadians.


For more details on these plans and additional commitments from the Liberal Party of Canada, please see our Platform. 
Thank you again for your letter. A new government led by Mark Carney will remain committed to consultation, partnership, and action so that we make meaningful progress to create a barrier-free world for people who are blind, low vision, or Deafblind. 

Sincerely, 

The Liberal Party of Canada 
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Madame, 
Merci de la lettre que vous nous avez fait parvenir au nom des 2,1 millions de Canadiennes et Canadiens aveugles, malvoyants ou sourds-aveugles. Le Parti libéral du Canada est fier de défendre depuis longtemps l’égalité et les droits des personnes handicapées.
En 2016, nous avons adhéré au Traité de Marrakech, qui facilite la production et le transfert international de livres accessibles pour les personnes incapables de lire des imprimés. En 2019, nous avons adopté la Loi canadienne sur l’accessibilité, la toute première loi nationale sur l’accessibilité. En 2022, nous avons mis en œuvre le Plan d’action pour l’inclusion des personnes en situation de handicap du Canada, une approche moderne à l’égard des personnes en situation de handicap et un plan d’action visant à éliminer les obstacles à l’inclusion. Puis, en 2023, nous avons adopté la Loi sur la prestation canadienne pour les personnes handicapées dans le but de réduire la pauvreté et de renforcer la sécurité financière des personnes en situation de handicap en âge de travailler. Ce programme sera lancé en juillet.
Nous savons cependant qu’il reste encore du travail à accomplir pour éliminer les obstacles liés aux attitudes, pour veiller à ce que les personnes aveugles ou malvoyantes puissent intégrer le marché du travail, et pour élargir le filet de sécurité sociale.
La force de notre économie dépend de la façon dont nous choisissons de relever les défis qui se présentent à nous. Il ne s’agit pas seulement de riposter; il s’agit d’avoir un gouvernement qui est prêt à agir décisivement pour bâtir une économie qui sera plus forte que jamais.
Voilà pourquoi un gouvernement dirigé par Mark Carney prendra les mesures suivantes : 
· Investir dans la formation et le perfectionnement pour créer la meilleure main-d’œuvre au monde; cela comprend le lancement d’une nouvelle prestation de formation et de perfectionnement professionnel d’une valeur maximale de 15 000 $ pour les travailleurs en milieu de carrière, ainsi que la préparation de l’avenir des travailleurs en veillant à ce que les programmes de formation financés par le gouvernement fédéral répondent mieux aux besoins du marché du travail, dans des secteurs comme l’IA et la cybersécurité, dans le but de stimuler l’innovation au Canada.
· Maintenir le programme du Services d’apprentissage pour aider les employeurs à embaucher de nouveaux apprentis dans les métiers désignés Sceau rouge, en offrant 5 000 $ aux apprentis de première année et 10 000 $ aux femmes, aux personnes handicapées et aux autres membres de groupes sous-représentés.
· Veiller à ce que les jeunes aient accès à des possibilités d’emploi et à des occasions de parfaire les compétences dont ils ont besoin pour lancer leur vie professionnelle. À cette fin, nous fournirons le financement et nous élargirons les mandats du Programme de stages pratiques pour étudiants, de la Stratégie emploi et compétences jeunesse (SECJ), d’Emplois d’été et du Service Jeunesse Canada lorsqu’il est approprié de le faire. Nous nous efforcerons aussi d’aligner les mandats avec les secteurs primordiaux et émergents, tels que les technologies vertes, l’intelligence artificielle et la fabrication de pointe.
Outre ces investissements, nous poursuivrons la mise en œuvre du Plan d’action pour l’inclusion des personnes en situation de handicap du Canada et nous travaillerons avec des organismes soutenant les personnes handicapées, dont INCA, pour s’assurer que les Canadiennes et les Canadiens handicapés qui veulent et peuvent travailler aient la possibilité de faire partie de la main-d’œuvre canadienne.
Un gouvernement dirigé par Mark Carney prendra également les mesures suviantes : 
· Favoriser la pleine intégration des personnes en situation de handicap dans les sphères universitaires, sociales et professionnelles en obligeant les éditeurs canadiens à fournir, d’ici 2030, une copie accessible de tous les livres électroniques produits ou publiés au Canada. Cela s’inscrit dans l’engagement du Parti libéral de créer des documents plus accessibles pour les personnes aveugles, malvoyantes ou ayant une déficience de lecture des imprimés.
· Examiner et réformer le processus de demande du crédit d’impôt pour personnes handicapées (CIPH) maintenant que ce crédit est devenu la porte d’entrée vers des programmes fédéraux clés, comme la Prestation canadienne pour personnes handicapées, l’ACE pour enfants handicapés, la Prestation dentaire et plusieurs autres programmes. Nous envisagerons également d’élargir les critères d’éligibilité pour inclure des déficiences supplémentaires;
· Garantir l’accès égal à la justice pour les personnes handicapées en créant une Structure de justice aux personnes en situation de handicap pour remédier aux inégalités, aux préjugés et à la discrimination systémique qui sévissent encore contre les personnes handicapées dans le système judiciaire et devant la loi.
· Ordonner à l’Office des transports du Canada d’élaborer un plan pour traiter les plaintes persistantes concernant l’accessibilité à bord des aéronefs et d’autres modes de transport.
· Rendre les édifices plus accessibles en augmentant le financement du Fonds pour l’accessibilité afin de s’assurer que les milieux de travail, les logements et les projets d’infrastructure soient accessibles, et en intégrant davantage les conceptions sans obstacles et prêtes à l’emploi dans les catalogues de logements à venir et dans les efforts de construction du Canada afin que les nouveaux logements soient accessibles à tous.
Pour en savoir plus sur ces plans et les autres engagements du Parti libéral du Canada, veuillez consulter notre plateforme.
Merci encore de nous avoir écrit. Un nouveau gouvernement dirigé par Mark Carney restera déterminé à mener des consultations, à former des partenariats et à prendre des mesures afin que nous puissions réaliser d’importants progrès afin de créer un monde sans obstacles pour les personnes aveugles, malvoyantes ou sourdes-aveugles.
Veuillez agréer, Madame, nos salutations distinguées.

Le Parti libéral du Canada
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